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вопросы в ВК (часть 1)
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Участники  -  Ирина  Подзорова,  Максим  Русан,  представитель  Межзвездного

союза (далее МС): МидгасКаус (планета Эслер).

 

00:00 Начало видео.

Ирина:  приветствую  вас,  дорогие  друзья!  Благодарю  вас  всех  за  то,  что  вы

следите за информацией, которую я выкладываю в своей группе «Кассиопея»! Сегодня

я  решила  ответить  на  те  вопросы,  которые  появились  у  вас  после  знакомства  с

информацией  от  моих  внеземных  друзей,  и  для  этой  цели  я  сегодня  пригласила

представителей  трёх  цивилизации.  Сейчас  в  астральных  телах,  рядом  со  мной,

присутствуют  МидгасКаус  с  планеты  Эслер,  Аштар,  который  представляет

цивилизацию  Сириуса  и  ЛиШиони  -  представитель  цивилизации  Шимор.  Мне

помогает Максим, который будет сейчас читать вопросы от вас, отвечать на них будет

МидгасКаус.

Максим: Да, я тоже всех приветствую! Меня не видно, я нахожусь за камерой, я

просто  Ирине  буду  помогать,  задавать  ваши вопросы.  Ирина,  у  нас  в  группе  есть

человек, который называет себя Влад Петров, у него огромное количество вопросов, но

в  связи  с  тем,  что  на  многие  вопросы  ты  уже  отвечала,  мы  с  тобой  выписали  те

вопросы, которые, я думаю, будут интересны всем.

 

01:34 Дайте чёткое определение слову Душа и слову Дух?

Максим: Что такое Душа и Дух, чем они различаются?

Ирина: Душа и Дух - это название одной сущности, их различие состоит в том,

что  Дух  -  это  сущность  бессмертная,  рождённая  Богом,  а  Душа  –  это  та  же самая
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сущность, соединённая с жизненной силой - особой формой энергии, для соединения с

физическим телом.

Максим:  спасибо  большое!  Я  так  понимаю,  что  на  вопросы  через  тебя

отвечает МидгасКаус, да?

Ирина: Да.

 

02:26 В чём состоит духовное развитие?

Максим: В чём состоит духовное развитие?

Ирина:  Духовное  развитие  состоит  в  том,  чтобы  повышать  свой  уровень

осознанности происходящего и видеть всё в истинном Свете,  который есть любовь.

Цель любого духовного развития - это заменить все чувства и эмоции в своем Духе

только одной эмоцией, одним чувством, одним состоянием энергии, которое на вашем

русском языке называется «любовь».

 

03:10 Многие говорят, что человек имеет 7 тел….?

Максим:  Благодарю!  Опять  же,  Влад  Петров  задаёт  вопрос,  сколько

энергоструктур имеет аура человека и за что они отвечают?

Ирина: Буду описывать в понятных вам терминах. Аура человека земного типа

состоит из семи структур.

Первая -  на вашем языке называется  Эфир или Прана – это жизненная сила,

которую выделяет физическое тело от химических реакций, происходящих во время

расщепления веществ пищи на простые вещества, присоединяясь к кислороду.

Вторая – её называете  Астральная оболочка, она отвечает за эмоциональные и

волевые структуры. Под эмоциями понимается энергия для реакции Духа на то или

иное событие внешнего или внутреннего мира. Под волей понимается энергия Духа,

которая направляется им для достижения той или иной цели.



Следующий  уровень  –  ментальный,  ментальное  поле,  в  нём  содержится

информация интеллектуально логических структур  вашего сознания.  Под сознанием

понимается энергия Духа, которая направлена на восприятие внешнего и внутреннего

мира.

Следующий уровень на вашем языке называется Причинный – там содержится

информация, в которой содержатся образы, недоступные для вас в обычном состоянии

сознания,  но  которые  составляют  ваш  прошлый  опыт.  В  вашей  психологии  это

называется подсознательным или содержимым бессознательного.

Следующий уровень  –  то,  что  вы  называете  Буддхи  или  Чистый  разум,  там

содержится информация, также недоступная вам в обычном состоянии сознания, но в

отличие от предыдущего уровня, она не была произведена Духом, пока он находился в

этом теле. То есть, это информация не прошедшая через мозг этого тела. Говоря проще

-  это  информация  о  предыдущих  ваших воплощениях  и  о  жизни в  Духовном мире

между ними.

И последний уровень, который вы называете Атман или Атмас – это то, что вы

называете  Сверхсознанием,  Высшим  Я,  совестью,  интуицией  -  это  всё  проявления

чистого  Света  любви,  которые есть в  каждом из  вас,  это состояние не  отличия,  не

отличаемости от Бога как Духа. Возможность вхождения в это состояние и составляет

последний седьмой слой вашей ауры.

 

Максим: Мид, правильно я понимаю, у нас 7 энергоцентров, да?

Ирина: Да.

 

Максим: А сколько энергоцентров у вас, у эслеровцев?

Ирина: 12.

 

Максим: То есть вы от нас отличаетесь по энергоструктуре?



Ирина: Да.

 

Максим: А на физическом уровне вы похожи на нас?

Ирина: Да.

 

09:03 Могут ли ваши друзья рассказать, как они представляют себе Бога?

Максим: Благодарю! Следующий вопрос от  того же  Влада Петрова,  как

эслеровцы представляют себе Бога?

Ирина: Бог – это внематериальное Существо, которое породило всех нас и из

своей  энергии,  создавая  плотноматериальные  структуры,  которые  вы  называйте

Вселенной.  То,  что вы называете  галактиками,  звездами,  планетами - это части его

энергоструктур. Говоря проще, всё, что вы видите вокруг, и вы сами являетесь Богом.

Не целым Богом, а частями его энергоструктуры. Сознание Бога доступно каждому из

вас  через  Атмас,  через  сознание  Высшего  Я.  Входя  в  контакт  со  своим

Сверхсознанием, вы становитесь, по своей сущности, не отличны от сознания Бога. Бог

- это всё и всё есть - Бог, таково понятие нашей цивилизации.

 

10:42 Что вам известно о том, кто Библию написал?

Максим: Я благодарю тебя, Мид! Кто написал Библию?

Ирина: Если вы имеете в виду канонические писания Ветхого и Нового Завета,

то у неё много авторов, больше 40 человек.  Некоторые из них были контактёрами,

например, Моисей Иезекииль, Исаия, Даниил, Павел, Иоанн Богослов и многие другие.

Некоторые  из  них  контактёрами  не  были,  они  описывали  те  события,  которые

происходили в их настоящем, но в вашем прошлом, их можно назвать летописцами,

историками. Но те книги, которые вошли в Канон Священного для христиан Писания,

прошли строгий отбор и в него вошли лишь те книги, которые помогали формировать

христианский эгрегор, а всё, что могло вносить разногласия в формирующейся общине



верующих,  не  было  включено  в  Канон.  Хотя  это  не  значит,  что  описанные  в

неканонических  книгах  события,  являются  не  истинными  или  точка  зрения,

высказанная автором не канонического библейского произведения, является неверной.

 

12:48  Говорят,  что  человечество  -  это  эксперимент.  Вопрос:  Кто  этот

эксперимент организовал? (Раскройте, пожалуйста, тему)

Максим: Я понял,  спасибо,  Мид,  большое!  Очень интересный вопрос от

того  же  самого  Влада  Петрова,  кто  организовал  эксперимент  по  созданию

человечества и в чём его смысл и цель?

Ирина:  Первоначально эксперимент по созданию гибридов на  вашей планете

решили  производить  представители  планеты  Тумесоут,  которые  открыли  ваш мир.

Цель  состояла  в  том,  чтобы  из  тех  животных  форм,  которые  не  успели  путём

естественной эволюции развиться в существо, способное вместить в себя разумного

Духа для воплощения. Чтобы ускорить этот процесс, так как ваша планета и соседние с

ней - Марс и Венера, показались им идеальным местом для формирования довольно

развитой цивилизации, будущего партнера. И они не хотели ждать многие тысячи, а то

и миллионы лет до продолжения естественной эволюции. Такова была цель и смысл

начала  экспериментов  над  теми  животными  вашей  планеты,  которые  подвергались

генетическим  изменениям  с  целью  создания  нервной  системы  и  общего  обмена

веществ, способных создать тело, пригодное для воплощения разумного Духа.

 

15:02 Йети

Максим: Правда ли,  я слышал о том, что Йети - это существа,  которые

прошли свою эволюцию сами?

Ирина: Йети – это племя, одно из племен древних людей, появившихся после

войны 12000 лет назад, которое отбилось от основных народов и продолжало жить в

гармонии с природой, не строя города, индустрию, всё, что у вас есть. Они жили в

пещерах, в лесах и по необходимости у них произошел процесс обратной эволюции

форме отрастания  шерсти,  так  как  у  них не  было таких  систем жизнеобеспечения,



которые стали обычны в городах. Но, несмотря на это, даже благодаря тому, что их

сознание  не  было  поглощено  настолько  материальным  существованием,  как  у

остальных народов,  а  было в  гармонии с  природой и с  теми природными Духами,

которые  жили  рядом,  их  сознание  стало  более  способным  к  различного  рода

мысленной, ментальной и  магической работе с пространственными энергиями, своим

телом и так далее, которые недоступны вам, так как воспитание ребенка с малых лет в

вашем мире вовсе не способствует развитию подобных способностей.

 

17:12 Наша Земля - живое существо?

Максим: Спасибо большое,  очень интересно!  Является ли Земля живым

существом? Это вопрос от Анны Сухатцкой.

Ирина:  Любая планета,  любая звезда  имеет электромагнитные поля,  которые

являются  основой  для  воплощения  тех  или  иных  разумных  Духов.  Сами  по  себе

планеты  и  звёзды  -  не  живые  существа  в  вашем  понимании,  скорее,  их

энергоинформационная  оболочка  является  основой  для  проявления  того  или  иного

разумного  Духа.  Так  что  ответ:  и  да,  и  нет.  Как  физический  объект  -  планета  не

является живым существом, а как энергетический объект во вселенной, да, является.

 

18:45  Как  вы  пришли  к  гармоничным  технологиям  у  себя  на  планете,

сколько времени заняла у вас техническая эволюция?

Максим:  Благодарю  тебя,  Мид!  Анна  Сухатцкая  дальше  задает  вопрос,

сколько времени на Эслере заняла техническая эволюция и в чём она состояла?

Ирина: Путь нашего технического развития в целом напоминал ваш земной, с

той  только  разницей,  что  у  нас  не  было  такого  долгого  периода  использования

реактивных двигателей и тех видов энергии, которые вы называете ядерными, у нас это

было всего лишь несколько десятилетий в вашем исчислении. Путь нашей технической

эволюции  от  первых  самых  простых  технических  приспособлений,  которые  вы

называете  машинами,  без  передвижения  по  воздуху  -  наземным  транспортом  и  до

первого полета в космос, занял по вашему летоисчислению около пяти тысяч пятьсот



лет. Под полётом в космос мы понимаем не облет вокруг планеты, а полёт к другим

звездам галактики.

 

Максим: Мид, ваша раса гибридная и она сама развивалась?

Ирина: Наша раса произошла путем естественной эволюции.

 

Максим:  Сколько  понадобилось  время  для  того,  чтобы  из  неразумных

существ появился МидгасКаус?

Ирина:  От  времени  появления  этого  вида  животных,  из  которых,  путем

естественной эволюции, развились разумные Существа,  в которых мы воплощаемся,

по вашему летоисчислению прошло чуть больше 150 миллионов лет.

 

21:54 Зависит ли это от уровня сознания?

Максим: Я благодарю тебя! Вопрос от той же Анны Сухатцкой, зависит ли

степень технического совершенства расы от уровня сознания её обитателей?

Ирина:  Да,  зависит.  Благодаря  тому,  что  Бог  не  только  разумен,  но  и  есть

любовь, он не открывает многие вещи ученым тех рас,  расы которых не готовы по

духовному развитию, чтобы они себя не уничтожили. Говоря очень просто, в ноосферу

вашей планеты просто не могут попасть те идеи, которые при глобальном введении в

жизнь  каждого  землянина  смогут  уничтожить  планету  или  навредить  обитателям

галактики. Учёным вашей планеты будет открываться информация о мироустройстве

только  по  мере  взросления  вашей  цивилизации  и  осознания  вашими  властными

структурами ценности жизни и благосостояния каждого из вас.

 

23:56 Какова цель передачи знания?

Максим: Благодарю тебя, Мид, спасибо! Какова цель передачи нам знаний



вашей цивилизацией Эслера?

Ирина:  Мы  хотим,  чтобы  вы,  земляне,  стали  нашими  полноправными

сотрудниками  и  друзьями  в  этой  огромной  галактике.  И  чтобы  вы  вместе  с  нами

изучали иные миры, направляли экспедиции к другим галактикам, изучали те формы

жизни  в  тонкоматериальных  мирах,  которые  ещё  не  доступны  вашим  ученым.  И,

конечно  же,  чтобы жизнь  в  вашем мире  была такой  же спокойной,  размеренной  и

гармоничной,  как  у нас  на Эслере.  Для этого наше правительство направляет  сюда

работников, одним из которых я и являюсь.

 

Максим: И много у нас на Земле таких работников с планеты Эслер?

Ирина: На тех базах Земли, которые принадлежат планете Эслер, находится на

сегодняшний день 536 представителей моего мира.

 

25:57 Вы утверждаете,  что дух или душа не может воплощаться в телах

животных. Однако во многих регрессионных сессиях некоторые люди видят себя

в момент регрессии в теле животного?

Максим:  Благодарю,  Мид!  Вопрос  от  Лидии  Ерлиниковой,   город

Челябинск,  почему  некоторые  люди  видят  себя  в  момент  регрессии  в  теле

животного?

Ирина: Те, кто в момент регрессии, видит себя в теле животного - в этот момент

вспоминают своё воплощение в тех плазмоидных мирах, которые отвечали за жизнь

тех  или  иных  животных  форм,  так  как  плазмоиды  очень  часто  имеют  контакт  с

животным миром  той  или  иной  планеты.  И  они  по  разным  причинам,  находясь  в

тонкоматериальном теле, принимают форму того или иного вида животных, вот в этой

форме они себя и вспоминают. Если бы в момент регрессии Дух смог бы вспомнить

себя в теле животного, в котором он якобы воплощался, он бы не смог передать этот

опыт, так как в языке людей отсутствует понимание процессов, которые происходят в

мозге животного.



 

27:33 Как они вообще оценивают методику регрессий?

Максим: Мид, вопрос от той же самой Лидии Ерлиниковой, Челябинск, как

вы относитесь к методике регрессий?

Ирина: Положительно, это хороший опыт для разблокировки тех процессов в

памяти,  которые  нужны  вашему  сознанию  для  осознания  себя  как  бессмертного,

вечного существа и для осознания тех проблем, которые идут из прошлых воплощений

в  эту  и  мешают  жить.  Очень  часто  в  вашей  расе  сознание  обычного  человека  не

способно само войти в контакт со Сверхсознанием, ему требуется помощь в виде того

состояния, в которое выводит их специалист по регрессу.

 

28:59 Кто блокирует память при воплощении и для чего?

Максим: Спасибо! Кто и для чего блокирует память при воплощении?

Ирина: Это делают Проводники, Духи-Проводники, которые живут на 21 уровне

Духовного мира, согласно иерархии. Они это делают для того, чтобы прошлый опыт

невоплощенного  Духа  не  влиял  на  жизнь  и  приспособление  к  новому  телу  и

обстоятельствам.  Чтобы он мог беспрепятственно собирать  новую информацию для

жизни  в  том  мире,  куда  он  попал,  и  для  выполнения  тех  задач,  которые  он  себе

поставил, именно, посредством того тела, в котором он воплотился.

30:00 Как они могут объяснить заражение людей подселенцами и другими

деструктивными сущностями?

Максим: Благодарю! Вопрос от Лидии, той же самой Лидии, вселяются ли

в людей духовные сущности? Для чего они это делают, и можно ли обезопасить

себя от подобных воздействий?

Ирина: Да, вселяются. Это делают те духовные сущности, которые по самым

различным  причинам  не  желают  ожидать  очереди  на  воплощение.  Они  хотят  как

можно быстрее перейти. 


